

《チャレンジデー 2019》

- チャレンジデー全体から見た結果詳細
 • 全国119市区町村が参加し、藤里町の参加率は全国第7位。
 • カテゴリ別（人口6千人未満の自治体）では、全国第4位。
 • 秋田県内では第3位（①東成瀬村107.5% ②大仙市89.3%
 ③藤里町88.4% ④由利本荘市87.2% ⑤横手市83.2%）。

まちのできごと

藤里小学校大運動会

暑さに負けず全力疾走

5月19日、藤里小学校大運動会が開催されました。この日は晴天に恵まれ、児童達は暑さに負けず元気いっぱいに競技に挑みました。

短距離走では会場からの声援を力に全力疾走で駆け抜けました。また、全学年が一丸となつた応援合戦や色別対抗綱引きなど会場を大いに盛り上げました。



いくつ入ったかな？

収穫の秋を楽しみに

児童が田植え体験

5月27日、水と緑に包まれた秋田の原風景を守り継ぐ運動の一環として、藤琴・大沢地区農地環境保全会（市川一会長）の指導の下、藤里小学校5年生の田植え体験が行われました。



皆さんのご参加・ご協力
ありがとうございました

チャレンジデー2019

参加率88.4%達成！

5月29日、チャレンジデー2019が実施され、全国119の自治体によって、スポーツの参加率を競いました。

6回目の参加となつた今年は、新潟県関川村と対戦。町内全域でゴミ拾いウォーキングや草刈、仮装ウォーキングなど様々な活動が行われました。

藤里町の最終参加率は88.4%となり、参加率43.6%だった関川村に勝利し、6年連続の金メダルを獲得することができました。



田植えの先生方へ

藤里小学校 5年生一同

繫笑 藤里中学校体育祭

6月2日、テーマ「繫笑（けいしょう）」のもと、第64回藤里中学校体育祭が開催されました。

晴天に恵まれたこの日は、短距離走や、綱引き、工夫を凝らした応援合戦、記録更新を目指して走った長距離走など元気いっぱいの生徒に家族や地域の方々から声援が送られました。

組体操では、全校生徒が力を合わせ藤里町の自然を表現。観客から大きな拍手が贈られました。



圧巻のパフォーマンス！

大きくなつてね

幼稚園児によるアコ放流

6月4日、藤琴川と粕毛川の合流地点において、藤里幼稚園のうめ組さんによるアユの放流が行われました。

粕毛漁協の方からそれぞれのバケツに稚アユを入れてもらい、みんなで川面に放しました。